



## ■ EL PRÓXIMO LUNES

## El Parque Científico inaugura el edificio M3 a los siete meses de su funcionamiento

**R.D.L.**

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, inaugurará el próximo lunes el edificio M3 del Parque Científico situado en Villamayor.

La puesta de largo del inmueble se producirá siete meses después de su entrada en funcionamiento, ya que fue a finales del pasado año cuando el Centro de Láseres Pulsados Ultracortos Ultraintensos (CLPU) comenzó su instalación en el edificio.

Además del CLPU, que está ubicado temporalmente en el M3 hasta la finalización de su nuevo edificio también en el Parque Científico, el M3 cuenta con oficinas de I+D, en

régimen de alquiler, que tienen como fin la instalación de empresas de base tecnológica, así como laboratorios y otro tipo de oficinas. Asimismo, el inmueble dispone de cafetería, una guardería y acoge, además, las oficinas de la Fundación del Parque Científico. En total son más de 8.900 metros cuadrados de superficie construida distribuidos en cuatro plantas.

El próximo lunes, en su inauguración estará la viceconsejera de Economía, Empresa y Empleo, Begoña Hernández, y el subdirector general de Transferencia de Tecnología del Ministerio de Economía y Competitividad, Daniel González.